

■ Elvira de la Puente no des-cansará hasta que se apruebe la Ley del Artista.

Seguirán en la lucha

"La marcha que hicimos todos los artistas el pasado 5 de julio fue una demostración de unidad. Sin embargo, las repercusiones todavía no se han hecho sentir, pues no hemos recibido respuesta al comunicado que le hicimos llegar al presidente", afirma la congresista Elvira de la Puente, quien anunció un repunte en las actividades de protesta por parte de los artistas para que de una vez se apruebe la Ley.

"Vamos a promover una nueva asamblea en el Teatro Marsano a fin de ver qué más

vamos a hacer. La verdad es que estamos como en un principio, pues al haber sido observada la Ley del Artista deberá ser examinada nuevamente por la comisión de cultura y economía y una vez en el pleno del Congreso nos obligan a tener 61 votos mínimos para su aprobación".

Por su parte, Cristina Urueta (representante del SAIP) dijo que en vista de que el gobierno no les hace caso. "Es posible que a partir de este sábado comencemos a hacer el plantón cultural. Tal parece que al gobierno le gusta que le hagan recordar sus errores".